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要　　　　旨

　県内の被害状況及び富士宮市の状況と影響を伺う。

　にせサイト被害の防止対策と周知方法を伺う。

市　　長
関係部長

　市はポイ捨ての状況を確認、監視しているか。

　ごみの不法投棄禁止の看板の設置場所と条件を伺う。

　看板の破損が目立つが取り付け方法に問題はないか。

　ポイ捨て禁止の周知と条例等の罰則規定はあるか。

平成２９年１１月に側溝のふたがないことに気づかず転落
し、手の指を骨折した事故が発生し、また昨年１０月には自
転車で側溝に転落しての死亡事故も市内で発生している。そ
こでふたのない側溝の危険防止策について伺う。

郊外の山林や交通量の少ない道路の脇には家庭ごみと思わ
れるごみのポイ捨てが頻発している。そこでその状況と対策
について伺う。
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「ふるさと納税」の
にせサイト対策につい
て

側溝の危険防止対策
について

発 言 項 目

ごみのポイ捨て防止
対策について

白糸の滝入り口の交差点がラウンドアバウト方式になって
約１年半が経過したが、この間の交通状況とセンターサーク
ルの管理について伺う。

　事故、渋滞等の交通状況はいかがか。

白糸の滝入り口のラ
ウンドアバウト交差点
の状況について

センターサークルには枯れ草が密生しており、観光地
入り口の交差点としてはとても見苦しい状況だが、管理
の状況を伺う。

最近５年間ほどの側溝への転落事故はどの程度把握し
ているか。

市　　長
教 育 長
関係部長

　通学路にそのような場所はないか。

　短期的、長期的な対策を伺う。

最近全国各地で「ふるさと納税」のにせサイトによる被害
が頻発し、静岡県でも磐田市でにせサイトによる被害が発生
した。そこで富士宮市のにせサイト対策について伺う。

平成２９年度、３０年度の富士宮市の「ふるさと納
税」の実績を伺う。
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